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Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 24. Februar 
2020

469 1.401   Gemeindepräsident
Informationen der Gemeindepräsidentin

Abteilung Bau

Jolanda Brunner: Wie man den publizierten Stelleninseraten entnehmen konnte, sucht die Ge-
meinde zwei Abteilungsleitende für die Abteilung Bau. Man hat festgestellt, dass es sehr schwierig 
ist, eine/einen Abteilungsleiter/in zu finden für die gesamte Abteilung Bau. Der Gemeinderat hat 
entschieden, die Abteilung zu splitten in eine Abteilung Hochbau/Planung/Umwelt und eine Abtei-
lung Tiefbau/Werkhof. Es ist eine interne Bewerbung für die Abteilung Hochbau/Planung/Umwelt 
vorgelegen. Bei der Abteilung Tiefbau/Werkhof sind mehr Bewerbungen eingegangen als dies bei 
der Ausschreibung für die ganze Abteilung der Fall war. Heute hat der Gemeinderat die neue Ab-
teilungsleiterin Hochbau/Planung/Umwelt angestellt. Es handelt sich um Elke Bergius, welche bis-
her Dienstchefin Planung/Umwelt war. Sie führt im Moment als Stellvertreterin ad interim die Abtei-
lung Tiefbau/Werkhof weiter. Das Auswahlverfahren für die Abteilungsleitung Tiefbau/Werkhof läuft 
und es sind einige interessante Bewerbungen eingegangen. Sobald weitere Informationen vorlie-
gen, wird sie dies an einer nächsten Sitzung orientieren. 

Dorfbach Faulensee

Beim ersten Submissionsverfahren im letzten Jahr sind sehr hohe Offerten eingegangen. Deshalb 
musste man das weitere Vorgehen überdenken. Das Submissionsverfahren wurde neu lanciert mit 
einem neuen Terminplan. Heute fand die Offertöffnung statt. Es sieht nun sehr viel besser aus. Die 
kurze Frist der ersten Offerteingabe hat zu den hohen Kosten geführt. Im Moment sieht es so aus, 
dass das Ziel für einen Baustart im Oktober erreicht werden kann.

Uferweg Spiez – Ghei

Die nächsten Schritte stehen mit einer Begehung im März 2020 mit den kantonalen Ämtern an. 
Man will nun herausfinden, welchen Handlungsspielraum die Gemeinde hat und was die beste 
Vorgehensweise ist, damit man zum Ziel kommt. Der Uferweg wurde ins Aggloprogramm eingege-
ben. In diesem Programm sind auch Projekte aus dem Langsamverkehr eingestellt und Bund und 
Kanton beteiligen sich finanziell daran. 
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